



Piden al INE agilizar petición de seguridad

El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, Jorge Romero, informó que pedirá al INE agilizar el trámite de protección a candidaturas, de modo que primero se aprueben las medidas de seguridad y luego se haga el análisis de riesgo.

A su llegada al Instituto Nacional Electoral, el coordinador del PAN acusó que es un trámite muy burocrático y no responde a una emergencia.

Explicó que, el trámite, consiste en decirle a la Guardia Nacional que se requiere protección, y la institución a su vez responde que primero necesita autorización del INE.

“Consideramos que tiene un trámite muy extenuante para una situación que es de emergencia. Entonces, lo que venimos a proponer es que primero den la protección y luego se sigue todo el protocolo”, expuso.

<https://www.cuartopoder.mx/nacional/piden-al-ine-agilizar-peticion-de-seguridad/487470>